

INBA: Seis alumnos siguen en estado crítico y liceo se mantiene sin clases

El Ministerio de Salud entregó un nuevo reporte sobre los estudiantes heridos por la explosión de un artefacto incendiario en el Internado Nacional Barros Arana el 23 de octubre. De las 35 personas afectadas inicialmente, 21 se encuentran hospitalizadas y no se registran fallecidos. No obstante, seis de los heridos aún están en estado crítico. Desde el establecimiento informaron el domingo que las clases continuarán suspendidas. “Trabajaremos en la planificación del reingreso paulatino y estaremos compartiendo con ustedes un nuevo comunicado el día de mañana (martes)”, señaló la rectoría del INBA mediante un comunicado.